

RADAR EMPRESARIAL

EL 51% DE EMPRESAS PROYECTA AUMENTAR SU PERSONAL EN ESTE AÑO

El 51% de las empresas peruanas proyecta que aumentará su personal para el presente año, a diferencia de los resultados de 2009, que fue de 24%, según el Benchmarking de Gestión de Recursos Humanos 2010 que realiza la consultora PricewaterhouseCoopers (PWC)...

<http://www.elperuano.pe/Edicion/noticia.aspx?key=C+F4+PlvbYQ=>

BOLSA DE VALORES DE LIMA MANTIENE RÉCORD DE ALZA GRACIAS A MINERAS

La Bolsa de Valores de Lima subió hoy a un nuevo máximo de casi tres años, impulsada por el sector minero, ante un alza de los precios de los metales...

<http://elcomercio.pe/noticia/654049/bolsa-valores-lima-mantiene-record-alza-gracias-mineras>

REVISARÁN DERECHOS ANTIDUMPING CHINOS

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) dispuso desde ayer que los derechos antidumping impuestos a las importaciones de calzado provenientes de China y de Taiwán, serán sometidos a examen...

http://www.diariolaprimeraperu.com/online/economia/revisaran-derechos-antidumping-chinos_72178.html

EL DÓLAR SUBIÓ POR VENCIMIENTO DE CONTRATOS

El nuevo sol bajó debido a compras de dólares de bancos locales para atender vencimientos de contratos a futuro, en una jornada sin intervención oficial y pese a la caída global del dólar...

<http://gestion.pe/noticia/654012/dolar-subio-vencimiento-contratos>

PROPESCA 2010 SE INICIÓ CON RUEDAS DE NEGOCIOS EN LAS QUE PARTICIPARON 40 EMPRESAS PROVEEDORAS

Se inició en Lima el II Encuentro de Empresas Pesqueras y Proveedores (Propesca) 2010 con la realización de ruedas de negocios en las que participaron 40 proveedores y más de diez empresas pesqueras...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=G18gEM0Sen0=>

MINAG A FAVOR QUE COMISIÓN MULTISECTORIAL DE BIOENERGÍA DEBATA POSTERGACIÓN DE GASOHOL PARA LIMA Y CALLAO

El Ministerio de Agricultura (Minag) se mostró a favor que la Comisión Multisectorial de Bioenergía, en la cual participa, analice y debata la reciente postergación del uso obligatorio de gasohol (gasolina con 7.8 por ciento de alcohol carburante) para Lima y Callao, que debía iniciarse este mes, hasta junio del 2011...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=IxPZoOks0IE=>
